

31 de enero de 2014

¡¡¡Necesitamos abogados y graduados sociales!!!

El constante crecimiento de UNT a nivel nacional hace que los servicios jurídicos del Sindicato muchas veces se vean desbordados de trabajo, así como que en algunas provincias donde empezamos a trabajar no dispongamos de abogados laboristas o graduados sociales, debiendo ser atendidos los afiliados por profesionales de otras provincias que colaboran con nosotros (con las dificultades que ello supone).

Al ser UNT un sindicato pequeño y que cobra cuotas muy reducidas en su importe, obviamente no podemos permitirnos tener abogados o graduados sociales asalariados (además de que en las provincias con menos afiliados, que normalmente son las más desasistidas de profesionales, el volumen de pleitos en ellas es bastante reducido).

Los 15 abogados que actualmente colaboran con UNT en toda España son insuficientes para abarcar todos los casos que se nos plantean a diario, especialmente cuando se producen fuera de su jurisdicción, y es por ello que solicitamos abogados específicamente laboristas o graduados sociales que, a cambio de cobrar minutas más reducidas de lo habitual, acepten colaborar con UNT, con las contrapartidas que ello supone (pleitos frecuentes con grupos de trabajadores, conflictos colectivos, EREs, etc.).

Para los profesionales con experiencia es una buena oportunidad de ampliar su cartera de clientes, y para los que no la tienen es una ocasión para adquirirla siguiendo las instrucciones y consejos de los profesionales más experimentados de nuestro Servicio Jurídico.

En todas las provincias en las que UNT está presente necesitamos profesionales colaboradores, pero especialmente en las que UNT está creciendo con más fuerza, como es actualmente el caso de las Islas Baleares.

Si eres abogado laborista o graduado social, ¡¡¡no dudes en colaborar con UNT!!!